

Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall dort, wo wir sind.

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim
Abschied unserer lieben Schwester, Tante und Grosstante



Klara Rüegg-von Aarburg

13. Oktober 1924 – 2. Juni 2016

erfahren durften.

Wir danken allen, die zusammen mit uns Abschied genommen haben. Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn danken wir für ihr Mitgefühl, das sie mit jedem Händedruck und jedem tröstenden Wort, gesprochen oder geschrieben, durch die wunderbaren Blumen, die Spenden an die Benediktiner-Missionare, Abtei St. Otmarsberg, Uznach, und an weitere kirchliche und wohlthätige Institutionen zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank gebührt Lifepoint GmbH Private Spitex und Casa Cura Plus und deren Betreuerinnen, die Klara Rüegg zu Hause liebevoll und warmherzig umsorgt und mit vollem Einsatz betreut haben. Sie haben es ermöglicht, dass Klara Rüegg fast bis kurz vor ihrem Ableben in ihrem trauten Heim den letzten Lebensabschnitt verbringen durfte. Danken möchten wir auch Dr. med. Iliakis und den Betreuenden des Spitals Linth, die Klara Rüegg gepflegt und ihre letzten Tage so erträglich wie möglich gemacht haben bis sie friedlich einschlafen durfte. Einen speziellen Dank gehört auch Herrn Dr. med. Max Meier, der Klara Rüegg all die Jahre medizinisch begleitet hat.

Ein grosses Dankeschön sprechen wir Herrn Peter Steiner aus für seine langjährige persönliche und administrative Betreuung von Klara Rüegg.

Herzlichen Dank auch an Prior Adelrich, ihren Schwager Pater Benedikt von der Abtei St. Otmarsberg, Uznach und Herrn Robert Schätzle, Pfarreibeauftrager der kath. Kirche Rapperswil-Jona, für die tröstenden und einfühlsamen Abschiedsworte und Br. Arthur für den Rückblick, der das reich erfüllte Leben der Verstorbenen nochmals vergegenwärtigte.

Unser herzlicher Dank geht auch an den Grossneffen Anton Zahner und die Organistin, Frau E. Oess, die dem Abdankungsgottesdienst mit ihrer einfühlsamen musikalischen Begleitung einen würdigen Rahmen verliehen haben.

Unser Dank gilt allen, die der Heimgegangenen in Freundschaft, Dankbarkeit und Zuneigung verbunden waren.

Jona, im Juli 2016

Die Trauerfamilien

Das Jahresgedächtnis findet am Sonntag, 11. Juni 2017, 10.30 Uhr in der kath. Kirche Jona statt.